

Galaxy Entertainment Group

Coté sur l'indice Hang Seng, le Galaxy Entertainment Group (GEG) est l'un des principaux développeurs et opérateurs d'établissements de divertissement et de séjour intégrés. Avec sa philosophie « World Class, Asian Heart », GEG contribue à l'objectif fixé par le gouvernement de la région administrative spéciale de Macao, qui entend promouvoir un développement durable et diversifié et faire de Macao un centre mondial du tourisme et des loisirs.

Macao est le premier générateur de recettes de jeu au monde et le seul endroit de la République populaire de Chine dans lequel le jeu est légal. Propriété de GEG, le Galaxy Casino a obtenu en 2002 une concession d'exploitation de la part du gouvernement de la zone économique spéciale de Macao. Autorisé à organiser des jeux de hasard à Macao, GEG a fait son entrée dans l'industrie du jeu de Macao avec l'ouverture des casinos City Club, jetant ainsi de solides bases pour un futur développement. En 2006, GEG a inauguré son premier projet phare, le StarWorld Hotel.

Dans la logique de son engagement à long terme visant à faire de Macao une destination touristique internationale recherchée, GEG possède et gère actuellement trois casinos City Club, ainsi que le StarWorld Hotel et l'un des établissements de loisirs et de séjour intégrés les plus excitants et prestigieux d'Asie, le Galaxy Macau™ de Cotai. Enfin, le tout récent Broadway Macau™, qui regroupe un complexe hôtelier et un casino, est devenu une destination incontournable. Avec un investissement total qui se montera à 43 milliards de dollars de Hong Kong (5,2 milliards d'euros) lorsque les phases 3 et 4 des travaux d'aménagement seront achevées sur son site de Cotai, l'implantation de GEG dans la bande de Cotai aura été multipliée par deux et représentera une surface de plus de 200 hectares, tandis que le montant des investissements opérés par GEG à Macao aura plus que doublé pour atteindre 100 milliards de dollars de Hong Kong (12 milliards d'euros).

En juillet 2015, GEG a procédé à un investissement stratégique dans la Société Anonyme des Bains de Mer et du Cercle des Étrangers à Monaco (S.B.M.), propriétaire et opérateur mondialement reconnu d'hôtels de luxe et de Resorts prestigieux dans la Principauté de Monaco. Ce partenariat prévoit un engagement réciproque à travailler de concert au développement et à la gestion d'entreprises de divertissement, concernant entre autres mais ne se limitant pas à des projets de complexes touristiques intégrés dans la région Asie-Pacifique, et à promouvoir les marques et activités respectives des deux sociétés.

Désireux d'agir en tant que société socialement responsable, GEG s'emploie à faciliter un équilibre sain entre travail et vie privée pour tous les membres de ses équipes, et à assumer ses responsabilités sociales en collaborant avec différents organismes à vocation communautaire et sociale de Macao, en participant au niveau local à des services et œuvres caritatives communautaires, et en promouvant le développement diversifié et harmonieux de la communauté. Obéissant à la philosophie qui veut que « ce que l'on prend à la communauté doit être utilisé pour le bien de la communauté », GEG a créé en 2015 la Galaxy Entertainment Group Foundation dotée d'un budget de 1,3 milliard de dollars de Hong Kong (160 millions d'euros). La Fondation œuvre essentiellement à favoriser le développement moral des jeunes générations et à améliorer leurs opportunités éducatives et professionnelles afin de leur permettre d'apporter leur contribution à leurs communautés.

Outre son engagement ferme à participer à la diversification de l'industrie du loisir et du divertissement de la région, CEG promet d'assumer ses responsabilités sociales, de promouvoir la culture locale et de contribuer à la croissance à long terme de toutes les communautés dans lesquelles il développe ses activités.

Pour plus d'informations, consultez le site www.galaxyentertainment.com